



こんにちは。税理士の市川です。

11月になると朝夕はヒヤッとしてきます。寒暖差も大きいのとインフルエンザが流行していますので体調管理には注意したいところですね。

ニュースでは税制改正の話もチラホラと聞こえてきて、事務所も年賀動画の仕込みがそろそろ、という感じで年末の足音が聞こえてきています。

今月のブログのまとめ

◆相続の準備メモ：自動車について

相続準備メモは相続の準備の第一歩です。
今回のテーマは「相続準備メモの作成」自動車編です。



◆安心してゴルフを楽しむためにゴルファー保険とは？

ゴルフは年齢・性別問わず楽しむことができるスポーツです。他と比べて人との接触が少なく屋外で出来るためですが全く危険がないという訳ではありません。そのためゴルファー保険を活用してみるのも一つの方法です。



◆「Chat GPT」とは

2022年11月に公開されたChat GPT。全世界でユーザー登録者数が1億人までの期間がたったの2カ月と注目度の高さがうかがえます。



「ミステリという言われ」観ました



菅田将暉さん主演の連続テレビドラマ「ミステリという言われ」の劇場版です。
広島遺産相続事件の顛末を描く、ということで相続のネタかなーっと思って行ってきました。

ストーリーは「天然パーマでおしゃべりな大学生・久能整が広島で犬童我路の知人だという女子高生・狩集汐路と出会い、あるバイトを持ちかけられる。それは、狩集家の莫大な遺産相続に関するものだった。当主の孫にあたる汐路ら4人の相続候補者は、遺言書に記されたお題に従って謎を解いていく。やがて彼らは、時に死者さえ出るといふ狩集家の遺産相続に隠された衝撃の真実にたどり着く。」というものです。

相続・遺言書も謎だらけで、この謎をといた相続人が相続をするというのが本筋ですが、この謎が相続人4人ごとに違っていたり、人間関係も多岐にわたっていたりと大変面白かったです。

また、個人的にはミステリーは、犯人側からみたら、すごく手の込んだ舞台装置を作って、小道具をセットして、実際その中で自分も演技していくということからサブストーリーも大変だなあといつも思います。そういう意味では、今回の映画も、遺言書を用意して、4人分の謎を用意したり等、被相続人はだいぶ手の込んだ「相続の準備」をした結果で、こうなったのかなとミステリーの本筋以外でも色々としたのしく観てきました。

毎週土曜日

無料の税金相談もやっています
お気軽にお申し込みください



市川欽一税理士事務所

(編集長：市川)

大阪府大阪市北区東天満2-6-7 南森町東一号館

電話：050-5435-3083/FAX：06-6356-3376